>> Einer der kreativsten deutschen Songwriter nimmt Sie mit auf eine Reise durchs Leben. Freude, Liebe, Trauer und Schmerz - Andy Ost kennt die Achterbahn der Emotionen und bringt sie musikalisch zum Ausdruck. <<

Andy Ost: >> Bock out Lebene

(10: 26. Juli 2015, Back Records Germany)

>> Muss eine Welt erst zusammenbrechen, damit eine neue erschaffen werden kann? Andy Ost kann diese Frage für sich beantworten und nicht nur ein Lied davon singen. <<



Auf den ersten Blick sieht Andy Ost gar nicht aus wie ein typischer Rock-Sänger: er ist 1,76 groß, sportlich, hat braune, kurze Haare und einen sanften Blick. Aber Andy Ost ist abseits der Bühne auch nicht der Mann lauter Worte, keiner, der sich in den Vordergrund drängt. Seine Musik ist kraftvoll, seine Texte sind stark. Der Hesse hat schon einiges im Leben erlebt, lässt seine Hörer teilhaben, an der Achterbahn der Gefühle. Doch vielleicht sieht man ihm das erst auf den zweiten Blick an.

Andy Ost spielt in seiner Jugend hochklassig Fußball bei den Kickers Offenbach. Und früh entdeckt er für sich die Musik. Er spielt Keyboard, Klavier, Gitarre, gründet mit 11 seine erste eigene Band. Sie covern Lieder bekannter Künstler, dann schreiben sie erste eigene Songs. Ein Zeitpunkt der ihn besonders prägt: der Moment, als er das erste Mal auf der Bühne steht, als 9 jähriger Büttenredner im Karneval. An den Applaus kann er sich noch Heute genau erinnern. "Alle lachten, und ich hatte noch keine Ahnung weshalb. Aber seitdem bin ich der Bühne treu verbunden geblieben"!

Mit 15, während eines Fluges in den Urlaub, begeistert von der Aussicht und dem Sonnenuntergang, beschließt Andy Ost deshalb, Pilot zu werden. Ein hehres Ziel für den Teenager, denn schließlich bestehen nur etwa 3 Prozent aller Anwärter die Aufnahmetests. Doch ambitioniert und ehrgeizig war er schon immer.

Zwei Herzen schlagen nun in seiner Brust. Das der Kreativität, das ihn auf die Bühne zieht, und der Ehrgeiz, der ihn danach streben lässt, Pilot zu werden. Andy besteht den Aufnahmetest und die Ausbildung. Ein Traum wird wahr. Ab 2005 sitzt er mit Uniform im Cockpit, und bringt Geschäftsreisende und Urlauber zu den entlegensten Zielen dieser Erde. Er bereist die ganze Welt und ist glücklich...



Bis er sich 2011 wegen körperlicher Probleme beim Fliegerarzt meldet, und ihm dieser nach der Untersuchung sagt, dass er nicht mehr fliegen wird.

Eine Welt bricht zusammen.

Seine berufliche Zukunft – ungewiss. Seine finanzielle Sicherheit – vorbei. Sein Job, den er so sehr liebte – weg. Wie soll es weitergehen? Zwar hat er den Karneval nie ganz aufgegeben, aber mehr als ein schönes Hobby sah er darin nicht. Oder doch? "Manchmal muss eben erst die eine Welt zusammenbrechen, damit man eine neue erschaffen kann", sagt Andy Ost, "so wurde ich von meinem Leben auf diesen neuen Weg, auch irgendwie geschubst." Und da ist es wieder, sein zweites Herz, die Kreativität. Lautstark meldet sie sich zu Wort. Es war an der Zeit erneut die Initiative zu ergreifen, und so wurde sein neues Programm über das "Vater werden" 2013 bei Publikum und Presse ein riesen Erfolg. 50 Auftritte in 6 Wochen Fastnacht und sein neues Comedy-Solo-Programm "Ein Quantum Ost" sorgten für viel positive Aufmerksamkeit.

"Jetzt oder nie" denkt sich Andy, und schickt einem befreundeten Produzenten ein Demo-Band mit seiner eigenen Musik. Songs, die er über die letzten 16 Jahre geschrieben hat. Lieder, die bisher nie den Weg auf die Bühne fanden, aber von denen Andy glaubte "Wenn sich so viele Menschen in meinen Comedy Nummern wiedererkennen, dann vielleicht auch in meiner Musik."

Was danach passiert ist Geschichte! Im Frühjahr 2014 beginnt Andy mit der Produktion seines Albums in Deutschland, und im Sommer geht es nach Los Angeles. "Ich habe dort mit Musikern zusammengearbeitet, die schon für Bon Jovi oder Pink spielten. Es war eine große Ehre für mich, diesen meine Lieder anzuvertrauen." In seiner Wohnung direkt am Santa Monica Pier spürt er, was es heißt, ein selbstbestimmtes Leben zu führen, und der Stimme seines Herzens zu folgen. Und so entstand Song für Song nach den Vorstellungen des Hanauers. Keine Plattenfirma die ihm reinredet, kein Produzent, der ihn in ein Schema pressen will. Herausgekommen sind 14 deutschsprachige Songs - die viele Facetten des Lebens sehr abwechslungsreich abbilden. Positiv - ohne zu belehren, herzlich - ohne kitschig zu wirken, und in Freude und Leid ergreifend ehrlich. Ohne krampfhaft Irgendetwas oder Jemandem gerecht werden zu wollen.

Kraftvoll, rockig, Andy Ost - Bock auf Leben!

Am 26. Juni ist es soweit, Andy wird zum ersten Mal sein Baby, seine Platte in den Händen halten und sie Veröffentlichen. Eine lange Reise geht dann zu Ende. "Es war ein großes Risiko für mich, meiner Kreativität nachzugehen", gesteht Andy, "aber, jetzt wo ich diese Entwicklung sehe, ein wahres Geschenk!". Und vielleicht ist alleine diese Reise ja schon das erste Ziel.

Die Single »Ich wünschte, ich könnte« und das Album »Bock auf Leben« erscheinen am 5. bzw. 26. Juni 2015 im Handel und auf allen gängigen Downloadportalen. Kontakt über Bock Records Germany: buero@bockaufleben.com

